

Blumenthal, d.10.09.2018

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

von Anwohnern des Bockhorner Weges bin ich auf unterschiedliche Ärgernisse aufmerksam gemacht worden, die ich vollinhaltlich bestätigen kann und für die sie um baldige Lösung der Probleme bitten.

1. Der Bockhorner Weg befindet sich in einer Tempo-30 Zone. Leider ist es so, dass sich kaum jemand an die Geschwindigkeitsbeschränkung hält. Hier wären nicht angekündigte Geschwindigkeitsmessungen angebracht.
2. An der Ecke Bockhorner Weg/ Einmündung Holtöber blockieren parkende Fahrzeuge derart die Straße, dass man gezwungen ist über den Fußweg auszuweichen. Die ehemals zum Schutze der Baumwurzeln eingegrabenen Pfosten sind von den Anwohnern entfernt worden. 30 m weiter befindet sich ein Parkstreifen, der aber nur mäßig genutzt wird. Hier wird um ein Parkverbot im Bereich der großen Bäume gebeten (ca.40m) und eine Erneuerung der Abgrenzungspfosten.

Mit freundlichem Gruß

Alex Schupp